

Cuba débute du bon pied au Tour du monde de volley de plage



La Havane, 13 oct. (RHC/JIT).- Les doubles cubains masculin et féminin de volley de plage ont débuté du bon pied ce jeudi à l'ouverture de la 21e étape du circuit mondial qui se dispute à Quinzhou, en Chine.

Sergio Gonzalez et Nivaldo Diaz ont battu le double turc Giginoglu et Mermer 2 sets à 0, en 33 minutes.

Leurs prochains adversaires: Dziadkou et Kavalenka, de la Russie dans cette étape des 16 meilleurs doubles. Un duel décisif pour passer aux quarts de finales.

Les Cubaines, Leila Martinez et Lidiannis Echeverria ont remporté aussi la première victoire à leur début à ce circuit, sur Alice Bain et Julia Tilley de la Nouvelle Zélande 21 à 15 et 29 à 27 en presque 40 minutes de jeu.

Maintenant, elles doivent se mesurer à Fendrik et Branagh, des États-Unis. La partie s'annonce très disputée.

Les volleyeurs cubains sont à Quinzhou à la recherche de points à fin d'améliorer leur position sur le ranking du monde, d'une part et de l'autre de consolider leur qualification pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se disputeront l'année prochaine dans la ville colombienne de Barranquilla.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/144298-cuba-debute-du-bon-pied-au-tour-du-monde-de-volley-de-plage>



Radio Habana Cuba